## SÉNÉGAL

Le Sénégal a acquis une réputation pour sa démocratie dynamique, qui fait suite à des décennies de transitions politiques pacifiques marquées par la liberté de la presse, les progrès réalisés en matière d'égalité des genres et la liberté d'association. En 2012, le gouvernement a proposé une stratégie ambitieuse, le Plan Sénégal Émergent, qui vise à accélérer le passage du Sénégal vers un statut d'économie de marché émergente.

Le gouvernement a entrepris d'importantes réformes et le pays enregistre des progrès. Toutefois, malgré les gains récents, le Sénégal ne se classe encore qu'au 162° rang sur 188 pays selon l'indice de développement humain de 2016 du PNUD. La faible qualité de l'enseignement se traduit par des taux élevés d'échecs et d'abandon, notamment chez les filles. La grande proportion de jeunes dans la population représente un défi à la formation et exerce une pression sur le marché du travail.

Des pratiques dangereuses pour la santé des femmes et des filles sont toujours en vigueur et continuent de porter atteinte aux droits des femmes et des filles. Ces pratiques comprennent les mariages et les grossesses précoces, ainsi que la limitation de l'accès aux services de santé sexuelle et reproductive. Malgré une importante augmentation de la production agricole, le Sénégal lutte contre les effets des changements climatiques, qui menacent la productivité de son secteur agricole.

Face à ces défis, dans le cadre de son programme pour le Sénégal, le Canada oriente son aide vers des secteurs qui répondent aux besoins des personnes les plus pauvres et les plus vulnérables, conformément à la vision détaillée dans le Plan Sénégal Émergent. Le Canada offrira de l'assistance dans les domaines suivants :

